



Schlage beide Flügel des toten Schwanes ab:  
die wollte er behalten.

Sie reisten nun viele, viele Meilen weit  
fort über die Berge, bis sie zuletzt eine grosse  
Stadt vor sich sahen, mit hunderten von Türmen,  
die wie Silber in der Sonne glänzten. In der  
Stadt war ein prächtiges Marmorschloss, mit  
purem Golde gedeckt. Hier wohnte der König.

Johannes und der Reisekamerad wollten  
nicht sogleich in die Stadt gehen, sondern  
blieben im Wirtshause vor der Stadt, damit sie  
sich putzen konnten; denn sie wollten nett aus-  
sehen, wenn sie auf die Strasse kämen. Der

